

publier dans notre *Messenger*, mais la place nous fait défaut. Nous nous contenterons donc, pour nous rendre au désir de plusieurs membres de notre association, de vous communiquer l'acte de consécration qui a été lu solennellement du haut de la chaire, immédiatement avant la bénédiction du Très-Saint Sacrement, et en présence de Mgr. le Coadjuteur qui a présidé la cérémonie.

CONSÉCRATION A ST. JOSEPH.

Glorieux St. Joseph, chaste Epoux de la Vierge Mère, Père Nourrissier de Jésus, vous que le crédit et la puissance auprès de Dieu, ont établi Protecteur de l'Eglise Universelle, vous avez reçu dans vos bras notre pays à sa naissance. Notre association vous a choisi pour son Protecteur et son Patron. Nous voici en grand nombre réunis ce soir, à vos pieds, pour vous demander de nous bénir. Vous êtes au milieu de nous, entendez notre voix : L'Eglise souffre St. Joseph, l'Eglise notre Mère, ah ! consolez-la. Rendez lui la liberté dont Elle a besoin pour exercer sa mission divine et répandre sur le monde les flots de sa charité maternelle. Délivrez son Souverain Pontife en faisant tomber de ses bras octogénaires les lourdes chaînes qui le retiennent captif. La tempête qui trouble le vieux monde commence à faire sentir ses sinistres ravages sur nos rives encore si chrétiennes.

De votre bras tutélaire, puissant Protecteur, écartez l'orage de dessus nos têtes. Conservez la foi dans notre pays. Laissez longtemps au milieu de nous notre saint Evêque, rendez-lui le trésor si cher de la santé. Accordez de longues et heureuses années à son digne Coadjuteur, qui a voulu dans sa dévotion pour vous rehausser l'éclat de cette fête et enflammer nos cœurs de sa parole ardente et féconde en saintes leçons. Protégez nos familles, aux cœurs des pères, et aux cœurs des mères donnez pour leurs enfants quelque chose des sentiments de votre cœur pour Jésus. Aux enfants apprenez à aller puiser au cœur de Jésus les sentiments qu'ils doivent avoir pour